

ビッグ ウェーブ

2020 6/15

No.131

やっと通常登校！みんなで協力してがんばろう！



今日から通常の登校が再開され、教室には久しぶりにクラス全員がそろいました。6月も半ば、梅雨に突入していますが、今日は太陽が照り付ける暑い日でした。

感染症予防のための取り組みはまだ続きますが、ソーシャルディスタンスや手洗い、マスク着用などをしっかり守りつつ、全員がそろった学校生活を楽しんでいきましょう！

また、気温が高く蒸し暑い日々が続いています。マスクをしているので、熱中症も心配です。外せるタイミングではマスクを外したり、水分補給をしっかりしながら、体調管理を気をつけてやっていきましょう。

長かった休校期間で、みなさんの体力も予想以上に落ちているかもしれません。部活動も再開となりますので、決して無理せず、少しずつペースを取り戻していきましょう！

漢字100問テストについて



●日程 今週2回目の国語mの授業時に行います。

1組 19日（金）3限

2組 16日（火）6限

3組 19日（金）5限

4組 19日（金）2限

今年度初の100問テスト！良い結果が出るようにがんばろう！

名札の組章について

名札の組章は、友人同士で交換して、今の自分のクラスのものを名札に付け替えてください。本日より一斉登校となっているので、交換もしやすくなっていると思います。遅くとも今月中には交換完了できるようよろしくおねがいします



今日から給食も従来通りのものに戻りました。やっぱり給食、おいしいですね。配膳の時も食べる時も、私語は控えて、感染予防に努めましょう。



注意！！ 明日、2～4組は時間割変更があります。

【2組】道 理 数 社 国n 国m 【3組】道 国m 英 理 社 数

【4組】道 社 音 数 国m 理